

# PUBLIK

## Saiful Chaniago: Revolusi Industri Indonesia, Gerakan Cepat Kemajuan

Saiful Chaniago - [JAKARTA.PUBLIK.CO.ID](http://JAKARTA.PUBLIK.CO.ID)

Jan 11, 2025 - 22:15



*Saiful Chaniago*

Jakarta - Presiden Indonesia Prabowo Subianto telah menegaskan kepada semua pembantunya pada kabinet Indonesia merah putih. "Bahwa harus bekerja cepat dalam memastikan pelayanan optimal terhadap kebutuhan kesejahteraan

seluruh rakyat Indonesia, demi kemajuan bangsa dan negara Indonesia kedepannya".

Wakil ketua umum DPP KNPI Saiful Chaniago berpendapat, pihaknya menyarankan kepada pemerintah Indonesia, agar segera menerapkan atau mencanangkan revolusi industri Indonesia sebagai gerakan cepat kemajuan. Kami memandang, sudah saatnya Indonesia harus berani melakukan perubahan besar-besaran terkhususnya pada bidang industri. Bagi kami, penerapan revolusi industri sebagai solusi dan gerak cepat atas ikhtiar untuk memastikan Indonesia sebagai negara maju.(11/01/2025)

Lanjut chaniago, pencanangan Indonesia sebagai negara revolusi industri, tentunya membutuhkan kesiapan yang matang dari aspek infrastrukturnya. Paling tidak menurut kami, suatu perubahan besar, harus didahulukan dengan tekad yang kuat, nah' pencanangan revolusi industri harus dilakukan segera oleh pemerintah Indonesia, 'agar kemudian memaksakan kita semua seluruh rakyat Indonesia untuk berpikir terhadap upaya penguatan fasilitas pendukungnya atau infrastrukturnya".

Sambungannya, revolusi industri Indonesia akan memastikan akselerasi pertumbuhan ekonomi pada semua lapisan masyarakat Indonesia secara optimal. Sederhananya, mengukur nilai kemajuan suatu bangsa, tentunya dari sejauh mana optimalisasi nilai modernitasnya. Karenanya, revolusi industri harus segera dicanangkan 'guna memastikan optimalisasi nilai industri Indonesia, demi kepentingan produktif secara besar-besaran dalam menjawab kebutuhan kemakmuran rakyat Indonesia, ucap tokoh muda Indonesia saiful chaniago.

Nah' Apabila saat ini, petani Indonesia setiap harinya masih memikul pacul ke kebun, dan nelayan setiap harinya masih melaut dengan perahu tradisional, maka' sejatinya yang demikian itu memastikan kondisi Indonesia sebelum merdeka, sama kondisinya seperti Indonesia yang telah berusia 79 tahun saat ini. Oleh karenanya menurut kami, semua nilai industri tradisional sudah saatnya dimodernisasikan dengan sebaik-baiknya sebagai wujud mempertegas revolusi industri Indonesia, jelas Wasekjen SOKSI saiful chaniago.

Chaniago mencontohkan, banyak negara 'yang kehadiran negaranya setelah negara Indonesia, akan tetapi 'negaranya telah mengalami pertumbuhan ekonomi yang sangat optimal, dan negaranya telah berada pada deretan negara maju. Karena negaranya itu 'telah melakukan perubahan besar-besaran dalam kepentingan Industrialisasinya.

Seperti negara Singapura, paling tidak' Indonesia harus belajar dari sikap berani dan kemajuan negara Singapura, nah' Indonesia memiliki sumber daya manusia dan sumber daya alam yang sangat optimal, bahkan melebihi dari negara Singapura, nah' seharusnya Indonesia lebih maju dari Singapura, 'harap Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago'.